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        Édition spéciale

        
            Des points de vue éclairés sur les sujets de l’heure au Québec.
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                        Des avancées pour les femmes du Québec

                        La Journée internationale des droits des femmes est une journée qui marque les avancées réalisées au niveau économique, social, politique et culturel. Le gouvernement de la Coalition Avenir Québec, soutenu par la Commission Relève, a mis en œuvre de nombreuses actions pour améliorer la condition des femmes au Québec. Que ce soit dans le secteur de la santé ou de la justice, la question des droits des femmes a largement été au centre de discussions et de nouvelles politiques ces dernières années. En 2021, le gouvernement de la CAQ a versé de grandes sommes dans le cadre de la lutte ... 
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                                        Des infrastructures de recherche plus modernes

                                        
                                             La ministre de l'Enseignement supérieur, Mme Pascale Déry, est heureuse d'annoncer, de concert avec le ministre de la Santé, M. Christian Dubé, ... 
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                                        21,5 M$ pour relever de grands défis sociaux, économiques et d’innovation

                                        
                                             Le gouvernement du Québec accorde des contributions financières totalisant 21,5 millions de dollars à onze organismes1 pour soutenir la réalisation de ... 
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                                        Dévoilement des trois lauréats du concours d’idées pour le réaménagement du littoral du Saint-Laurent

                                        
                                             Le jury de sélection du concours d'idées lancé par le gouvernement du Québec pour le réaménagement du littoral du Saint-Laurent, phase 4, ... 
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        [image: C’était une occasion unique d’apprentissage pour nos enfants!]
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        [image: Ma réponse à la lettre de Gabriel Nadeau-Dubois sur les évictions des aînés. 👉]
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        [image: Moment exceptionnel! Tellement content d’avoir pu partager cet instant avec les élèves de l’école George-Étienne-Cartier à Longueuil! 😎]
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        [image: Toujours un plaisir de se rassembler à la Cabane à sucre Lalande à Saint-Eustache et de discuter avec les militants de la CAQ!]
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        [image: J’ai tellement été touché par la performance de Bernard, il fallait que je ressorte ma guitare. . . . 🐟]
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        [image: Joyeuses Pâques tout le monde! Prenez du temps pour vous réunir en famille et manger du bon chocolat. Je remercie la chocolaterie Foucade chocolat à Saint-Jean-sur-Richelieu pour la visite!]
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        [image: Suivez ces consignes pour continuer de voir le contenu politique sur votre fil d’actualité.]
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        [image: J’étais présent aujourd’hui aux funérailles de l’ex-premier ministre du Canada, Brian Mulroney.  M. Mulroney a fait beaucoup pour l’économie du Québec en signant l’Accord de libre-échange avec les États-Unis. Cet accord a permis à plusieurs entreprises québécoises de faire exploser leurs exportations vers les États-Unis et de créer beaucoup d’emplois au Québec.  J’offre mes condoléances à sa femme Mila et à ses quatre enfants.  Merci M. Mulroney.]
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        [image: J’ai remis à la famille de Karl Tremblay et aux membres des Cowboys fringants le drapeau du Québec qui avait été mis en berne sur le mât de l’Assemblée nationale. Karl était le reflet de la nation québécoise. Beaucoup de personnes se reconnaissent dans les chansons qu’il chantait. Il avait la capacité de transmettre des émotions avec une force incroyable. Merci pour tout Karl!]
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        [image: Un de nos grands défis en agriculture, c’est de continuer d’innover pour augmenter notre productivité et demeurer compétitif. On a la chance d’avoir dans L’Assomption deux organismes qui se spécialisent dans l’innovation agricole, soit le Carrefour industriel et expérimental de Lanaudière (CIEL) et la Zone Agtech.   Aujourd’hui, j’étais avec André Lamontagne pour annoncer un bâtiment de 33 000 pieds carrés pour ces deux organismes, avec un complexe de serres à la fine pointe de la technologie. C’est un projet de plus de 46 M$, avec une participation de 41,7 M$ du gouvernement.   Ça va permettre de doubler le personnel du CIEL. Ils vont mener des recherches sur la lutte aux parasites et sur de nouvelles variétés de plantes plus adaptées à notre climat. À terme, c’est tout le milieu agricole du Québec qui va gagner grâce à ces innovations.   Et la Zone Agtech va se servir du complexe comme incubateur d’entreprises agricoles, en accueillant 10 à 15 jeunes entreprises annuellement. Ils pourront les assister avec des équipements à la fine pointe de la technologie agricole.   Je suis heureux qu’on soutienne l'innovation pour l’agriculture de chez nous. Manger québécois, c’est bon pour notre économie, c’est bon pour la planète, et c’est bon au goût!]
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        [image: Aujourd’hui c’est la Journée mondiale de la trisomie 21 et pour l’occasion, je porte des bas dépareillés de l’entreprise québécoise Sokette!]
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        [image: Notre capacité d’accueil est dépassée. Il y a urgence d’agir en immigration.]
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        [image: Aujourd’hui, j’ai eu une rencontre avec le premier ministre du Canada, Justin Trudeau, à ma demande, pour parler d’immigration. On vit actuellement une situation inquiétante au Québec et il est urgent d’agir.   En deux ans, le nombre de demandeurs d’asile et d’immigrants temporaires a augmenté de 230 000 pour atteindre 528 000.   Notre capacité d’accueil est dépassée. On manque d’enseignants, d’infirmières, de logements. Ça pose un véritable problème pour l’avenir du français au Québec.    La grande majorité de l’admission de ces personnes relève du gouvernement fédéral. J’ai demandé à Justin Trudeau d’agir rapidement.   M. Trudeau a accepté qu'on se revoie d’ici le 30 juin pour faire le point sur les avancées concernant différentes demandes pour lesquelles il est ouvert, notamment de soumettre à l’acceptation du Québec les travailleurs étrangers temporaires présentement sous la responsabilité du fédéral.    Entre temps, le gouvernement du Québec examine toutes ses options pour réduire rapidement le nombre de demandeurs d’asile et d’immigrants temporaires au Québec.    Le peuple québécois a toujours été accueillant, mais on a dépassé notre capacité d’accueil. C’est pour ça que j’ai réitéré la demande du Québec de rapatrier les pleins pouvoirs en matière d’immigration. C’est important pour protéger la langue et l’identité de la nation québécoise. Malheureusement, Justin Trudeau a réitéré son refus.]
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        [image: Ce matin, j’ai une pensée pour la communauté d’Amqui qui a été secouée par un drame incompréhensible il y a un an maintenant. Je pense aux familles et aux proches des trois victimes, ainsi qu’aux huit personnes qui ont subi des blessures.]
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        [image: Le ministre des Finances, Eric Girard, a présenté le budget 2024-2025 aujourd’hui. On fait des investissements majeurs en éducation et en santé.   Et nous avons choisi de protéger le pouvoir d’achat des Québécois en maintenant la baisse d’impôt et toutes les mesures d’aide pour faire face à l’inflation.   Pour en savoir plus 👉]
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        [image: Le ministre des Finances, Eric Girard, dépose aujourd'hui le budget 2024-2025. On a fait le choix d’investir massivement dans les conditions de travail du personnel en santé et en éducation. Ça va améliorer l’accès et la qualité des services aux Québécois.]
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        [image: Aujourd’hui, c’est la Journée internationale des droits des femmes.  C’est l’occasion de penser à toutes les personnes qui ont travaillé pour l’égalité.  À toutes celles qui ont foncé, qui ont innové et qui ont su nous inspirer.   Cette année, je veux souligner une réussite, la nouvelle équipe de hockey féminin de Montréal. Ce n’est pas la première fois qu’on tente l’aventure du hockey professionnel féminin à Montréal, mais jamais on n’a senti autant d’excitation ou autant de soutien de la part des partisans.   Le chemin pour en arriver là n’a pas été facile, mais une fois rendu c’est beau à voir. Ma collègue @m_biron est allée à leur rencontre et elle en est encore fébrile. Bravo aux joueuses pour leur passion et leur persévérance, mais aussi à toutes les personnes qui ont œuvré à mettre en place cette nouvelle ligue.   En ce 8 mars, on doit se donner comme défi d’arriver ensemble à créer d’autres belles réussites, parce que l’égalité entre les femmes et les hommes, ça nous rend tous fiers.  C’est une valeur fondamentale des Québécois.   Bonne Journée internationale des droits des femmes!]
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        [image: Les Jeux du Québec de Sherbrooke ont débuté en fin de semaine. Bonne chance aux athlètes et merci à tous ceux qui rendent cet événement possible!]
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        [image: Beaucoup de plaisir à l’ouverture de la 58e finale des @jeuxduquebec à Sherbrooke. C’est beau de voir nos jeunes déborder d’énergie. Bonne chance aux athlètes et merci au comité organisateur et aux bénévoles! Bon Jeux du Québec!]
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